

Das neue Schuljahr startete wie gewohnt mit einer Projektwoche.

Die Schüler und Schülerinnen aus dem Bereich Sozialpädagogik widmeten sich verschiedenen Projekten oder Vorbereitungen aufs neue Schuljahr.

Die Unterstufen der Sozialassistenten und deren Klassenlehrer Herr Warmuth Junior und Senior, sowie Frau Stüber verbrachten die erste Woche damit, sich gegenseitig kennenzulernen und sich auf das kommende Schuljahr vorzubereiten. Dieses wurde unter anderem durch einen gemeinsam geplanten Wandertag und eine Schulralley unterstützt.

Einen eher „härteren“ Einstieg in das neue Schuljahr erlebte die B7QAS12C.

Ihre Aufgabe für die Projektwoche war es, mit ihrer Klassenlehrerin Frau Nilsson, den Unterrichtsstoff des ersten Schuljahres der Sozialassistenten soweit wie möglich kennenzulernen, da diese Klasse nur aus Quereinsteigern besteht.

Wie jedes Jahr widmete sich die Oberstufe der Sozialassistenten mit der Gestaltung des Kinderprogramms am Weltkindertag.

Außerdem wird in diesem Jahr der Oxfam Trailwalker durch die Schüler und Schülerinnen erstmals unterstützt. Die elf Gruppen der beiden Klassen entwickelten Projekte in den Bereichen der Sinneswahrnehmung, Fein- und Grobmotorik und Mathematik.

Darunter befinden sich beispielsweise ein Bobby Car -Parcours, eine Sinnesfahrt, Fühlkästen oder Fingerspiele, die den Kindern viel Freude bereiten sollen.

Hauptsächlich mit Organisatorischem verbrachte die Unterstufe der Fachschule Sozialpädagogik ihre erste Schulwoche. Dabei lernten sie die auf sie zukommenden Lernbereiche und wichtige Informationen zum bevorstehenden Praktikum kennen und bereiteten ihre Klassenfahrt vor.

Außerdem unternahmen sie mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Hofmann und Frau Decker- Lilienkamp einen gemeinsamen Wandertag.

Die Klasse der Oberstufe der Fachschule Sozialpädagogik organisierte für eine Gruppe des Kindergartens Schützenpark einen „Waldtag“. Auf die Kinder warteten spannende Angebote rund um das Thema Natur und die Tiere des Waldes.

Ein Teil der Klasse nahm außerdem an einem Rettungsschwimmerkurs des DLRGs teil.

Die neue Klasse der Fachoberschule Gesundheit/Pflege und Sozialpädagogik, die FOG13, beschäftigte sich mit ihrer Klassenlehrerin Frau Pukrop mit Arbeitstechniken und belegte außerdem einen Erste- Hilfe Kurs.

Die Oberstufen, die FOG und FOQ beschäftigten sich mit dem Thema : „Herausforderungen des Lebens spielerisch bewältigen“.

Die Projektwoche war wie immer ein sehr gelungener Start in das neue Schuljahr!